



Wildenwarter Tafel-Spende soll wiederholt werden

Beitrag

In der vergangenen Adventszeit stand ein Sammelkorb für Lebensmittel in der Wildenwarter Christkönigskirche. Die Mitglieder der Pfarrgemeinde spendeten sehr großzügig, wodurch insgesamt mehr als 10 Kisten an Lebensmitteln zusammenkamen, die über die Priener Tafel an Bedürftige ausgegeben werden konnten. Da die Hilfsaktion so gut aufgenommen wurde, ist eine Wiederholung in der Fastenzeit geplant.

Text und Fotos: Peter Stoib





Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Prien am Chiemsee
3. Priener Tafel
4. Spende